

Nicolae Ceausescu, Generalsekretär der RKP und Vorsitzender des Staatsrates der SRR; Ion Gheorghe Maurer, Mitglied des Exekutivkomitees und des Ständigen Präsidiums des Zentralkomitees der RKP und Vorsitzender des Ministerrates der SRR; Gheorghe Pana, Mitglied des Exekutivkomitees und Ständigen Präsidiums und Sekretär des Zentralkomitees der RKP; Corneliu Manescu, Mitglied des Zentralkomitees der RKP und Minister für Auswärtige Angelegenheiten der SRR;

Gustav Husák, Erster Sekretär des Zentralkomitees der KPTsch, Oldrich Cernik, Mitglied des Präsidiums des Zentralkomitees der KPTsch und Vorsitzender der Regierung der ČSSR; Vasil Bilak, Mitglied des Präsidiums und Sekretär des Zentralkomitees der KPTsch, Karel Kurka, Staatssekretär im Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten der ČSSR;

János Kádár, Erster Sekretär des Zentralkomitees der USAP; Jenő Fock, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der USAP und Vorsitzender der Ungarischen Revolutionären Arbeiter-und-Bauern-Regierung; Zoltan Komocsin, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der USAP; Karoly Erdely, Mitglied des Zentralkomitees der USAP und Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten der UVR;

L. I. Breshnew, Generalsekretär des Zentralkomitees der KPdSU, A. N. Kossygin, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der KPdSU und Vorsitzender des Ministerrates der UdSSR; N. W. Podgorny, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der KPdSU und Vorsitzender des Präsidiums des Obersten Sowjets der UdSSR; M. A. Suslow, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der KPdSU; K. F. Katuschew, Sekretär des Zentralkomitees der KPdSU; B. N. Ponomarjow, Sekretär des Zentralkomitees der KPdSU; A. A. Gromyko, Mitglied des Zentralkomitees der KPdSU und Minister für Auswärtige Angelegenheiten der UdSSR.

Die Teilnehmer des Treffens tauschten ihre Meinungen über einen weiten Kreis von Problemen aus, die mit der Festigung des Friedens und der internationalen Sicherheit zusammenhängen. Besondere Aufmerksamkeit galt dabei den Fragen der Gewährleistung der Sicherheit in Europa.

Mit Genugtuung wurde zur Kenntnis genommen, daß die von den sozialistischen Staaten kollektiv erarbeiteten Vorschläge über die Vorbereitung und Durchführung einer gesamteuropäischen Staatenkonferenz